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Wer bekommt einen Mönchen•gladbach-Ausweis?

Alle in Mönchen•gladbach,

die wenig Geld haben.

Sie bekommen Geld vom Amt.

Sie bekommen

• wenig Rente

• Arbeits•losen•geld

• wenig Arbeits•lohn

• Wohn•geld

• Kinder•zuschlag

Was können Sie mit dem Ausweis machen?

Sie bezahlen nur die Hälfte:

• Museum

• Theater

• Volks•hoch•schule

• Musik•schule

• Bücherei

• Schwimm•bad

Der Eintritt in den Tierpark ist

billiger.

Für Erwachsene und Jugendliche.

Sie zahlen weniger 

Hunde•steuer.
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Wie bekommen Sie den Ausweis?

Sie kommen zum Familien•büro.

Sie bringen mit:

Bescheinigung, dass Sie Geld vom 

Amt bekommen. (Job•center, 

Arbeits•amt, Wohn•geld)

Sie bekommen Arbeits•lohn:

Eine Abrechnung von Ihrer 

Arbeits•stelle

Wichtig:

Ihr Personal•ausweis.

Wie stellen Sie den Antrag?

Wir füllen für Sie einen Antrag aus.

Darauf stehen alle Personen, mit 

denen Sie zusammen wohnen.

Sie unter•schreiben, wenn alles 

richtig ist.

Sie können Ihren Ausweis 

mit•nehmen.

Er gilt für die ganze Familie.

Er gilt für 1 Jahr.

Fam
ilienbüro

MÖNCHENGLADBACH
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Wichtige Notizen



Haben Sie Fragen?

 02161 25-3534

So fi nden Sie uns:

 Stadtverwaltung 
 Aachener Straße 2
 Eingang Sandradstraße
 41061 Mönchengladbach

 Haltestelle Alter Markt
 Linien: 003, 007, 008, 009, 010, 013, 019, 023, 033

Abbildungen:
© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung
Bremen e. V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013

Piktogramm Leichte Sprache:
© Landschaftsverband Westfalen-Lippe (LWL) Oktober Kommunikationsdesign

Stadt Mönchengladbach
Der Oberbürgermeister
Fachbereich Kinder, Jugend und Familie
41050 Mönchengladbach

Telefon: 02161 25-3508
E-Mail: Samira.Hlaouit@moenchengladbach.de
www.moenchengladbach.de

Layout: Mediengestaltung der Stadt Mönchengladbach
 im Fachbereich Geoinformation

Druck:  Fachbereich Organisation und IT 
 Hausdruckerei

Stand Oktober 2020

M E D I E N G E S T A L T U N G
der Stadt Mönchengladbach

 02161 25-3534

 Stadtverwaltung 
 Aachener Straße 2
 Eingang Sandradstraße

 Haltestelle Alter Markt
 Linien: 003, 007, 008, 009, 010, 013, 019, 023, 033


